

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 17. Juni 2010

Umweltzone

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat spricht sich gegen die Einrichtung einer „Umwelt-Zone“ für die Landeshauptstadt Wiesbaden aus, da die Messungen der Feinstaubbelastung in Innenstädten ergaben, dass die Einrichtung von „Umwelt-Zonen“ und Zufahrtsbeschränkungen für PKWs nur geringste Veränderungen erbrachten.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Die Behandlung des Antrages der CDU-Fraktion ist bis zur nächsten Sitzung am 2. September 2010 zu verschieben. Zuvor sollten in dieser Sitzung die Intentionen des Umweltdezernates über die beabsichtigte Einrichtung einer Umweltzone dargestellt werden.

Beschluss Nr. 0059

1. Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.
2. Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin